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締めくくり 悩み考え 委員会 

節目となって さわやかになり 

18 日（火）、後期児童会の最終委員会を行いました。委員長さんや副委員長さん

たちは最後の委員会をどう進めたらいいか、かなり悩み、考えていたようです。 

ですから、終わったときには「やりきった」というようなさわやかさも感じられまし

た。まだ当番活動はあり、また、児童総会もありますが、一つの節目が終わりました。 


